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主催：長野県長野南康応学校の存続を願う会

○更北・川中島の人口は５７，５７９もいます。でも、このままでは高校が無くなります。
　（須坂市は人口５４，２０７でも高校４校です）

　県教委はあくまでも「たたき台」ということで、「長野市北部の各校の定員を維持しな
がら、長野南高校と松代高校の統合し地理的条件から松代の校舎・校地を利用する」」と
発表しました。平成３１年の１５歳年齢を見てもこの地区は増加です。人口も５７，５７
９人もいます。なぜ、無くなる必要性があるのでしょう。
　この県教委が出したまったくデタラメな「再編整備候補案」に対し各方面より白紙撤回
を求める陳情や請願が出ていますが、県教委はまったく見向きもしません。このままです
と、１２月にはこの地域の長野南高校の統合が決まってしまいます。
　まだ、歴史の浅い高校ですが、どうぞ地域の皆さんの開校当時と同じ様な熱い思いで存
続させて下さい。


